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El concejal de Esquerra Unida Compromís de Petrer, Rafa
Masiá,  ha  hecho  una  aclaración  técnica  sobre  lo
"innecesario que es la construcción" de las torres de alta
tensión en la Sierra del Caballo. Masia ha señalado que
Petrer  y  Elda  son  una  "conurbación  de  unos  90.000
habitantes y el consumo eléctrico medio es de 35Mw/h
por lo que con las dos subestaciones transformadoras no
es  necesaria  más  potencia,  puesto  que  entre  las  dos
entregan más de 80Mw/h". 

El edil ha añadido que este proyecto se presentó en 2008
"pero estaba pensado y redactado desde el año 2000.
Sin embargo, la población en ambas localidades no ha
incrementado por lo que el consumo eléctrico tampoco".
Masia destaca que "este proyecto debería volver a estar
guardado en un cajón como mínimo diez año y esperar
la evolución del crecimiento demográfica y la demanda
de  potencia  eléctrica  puesto  que  cada  año  hay  más
energías alternativas". 

Esquerra Unida Compromís de Petrer tacha de
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El edil de Esquerra Unida Compromís, Rafa Masia, ha explicado el proyecto.
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